

vier Nachmittagen wiederum kann nach Herzenslust in andere Wintersportarten hineingeschnuppert werden: Curlen, Eishockey, Schneeschuhwandern (unser Titelbild), Langlaufen und sogar Ballonfahren, findet doch aktuell auch die Alpine

Ballonwoche in Arosa statt. Wenn ein Skifahrer gern mal seine Skills auf dem Snowboard testen wollte, konnte er das dann ebenfalls machen – und umgekehrt. «Der Fokus liegt darauf, dass sie etwas Neues lernen und dabei noch eine lässi-

ge Woche erleben.» Mit lachenden Gesichtern und nicht nur an der Leistung ausgerichtet – mit Ausnahme des Skirennens am heutigen Freitag natürlich, wenn es selbstverständlich um die Podestplätze geht.



Grosse Sprünge beim Freestyle ...



... und eher kleinere beim Langlauf.



Auch das Schlitteln durfte natürlich nicht fehlen.